

Editorial.—

Estando ya próximo el final del segundo milenio del nacimiento de Cristo, el Papa Juan Pablo II ha proclamado un año mariano, dedicado a la celebración del nacimiento de María, ya que María apareció antes que Cristo en el horizonte de la Salvación.

La convocatoria la ha realizado a través de una carta encíclica —la sexta que manda a toda la cristiandad—. El título de REDEMTORIS MATER se lo da el empiece del documento, se inicia: «La Madre del Redentor

tiene un lugar preciso en el plan de salvación».

El escrito tiene tres partes. En la Primera nos habla de María en el Ministerio de Cristo, pues sólo en Cristo se esclarece la grandeza de María, como Madre de Dios, llena de gracia, preservada de la herencia del pecado original y presente en el misterio de Cristo, porque ha creído, porque supo abandonarse y obedecer. Participa del amor redentor del Hijo y es también Madre de todos los hombres.

En la Segunda Parte trata de la Madre de Dios en el centro de la Iglesia peregrina, incitando a todos los discípulos de Cristo a que se unan y eviten el escándalo para suscitar la fe en el mundo. Escribe acerca del amor preferencial por los pobres y humildes, inscrito admirablemente en el «Magníficat». Ella es en esta Iglesia que «va peregrinando entre las persecuciones del mundo y los consuelos de Dios», la imagen más perfecta de la libertad y de la liberación.

En la Tercera y última parte nos expone la Mediación materna, obteniéndonos los dones de la salvación eterna. La Iglesia expresa su fe en esta verdad invocando a María con los títulos de abogada, auxiliadora, socorro, mediadora. Ella es un modelo de Esperanza, que no desengaña. Ella

sigue como en Caná intercediendo: «Haced lo que El os diga». Concluye con una Invocación a la «Soberana del Redentor» para que

socorra al pueblo que «sucumbe y lucha por levantarse».

Que este año mariano sea para todos un año de gracia y de amor a Nuestra Madre.

> JOSE NEIRA PRADA Presbítero

NECROLOGICAS

El pasado día 7 de noviembre falleció en el Hospital Naval de San Carlos de nuestra ciudad, D. Jerónimo Frigolet Pérez (q.e.p.d.), Vice-Hermano Mayor de esta Esclavitud Sacramental a cuya Junta de Gobierno había pertenecido durante cerca de cuarenta años, ocupando durante casi todos estos años el cargo de Secretario de la Hermandad, realizando con total entrega una importantísima y fructífera labor en pro de la mísma. Dicho óbito nos llena de pesar, dado el afecto profundo que le teníamos al finado por sus dotes de amabilidad y entrega total a la Cofradía.

Estamos seguros que por la intercesión de María, a la que tanto amaba bajo esta advocación de la Trinidad, Nuestro Padre Jesús de Medinaceli lo haya acogido en su Santo Seno, para participar de su Gloria Eterna.

Reflexionando ante María.—

AHORA ES EL MOMENTO

El pasado día 25 de Marzo, Su Santidad el Papa Pablo II daba a conocer al Pueblo de Dios una nueva encíclica, concretamente la REDEMTORIS MATER, es decir, la Madre del Redentor, en la cual anunciaba a la Iglesia la conmemoración del AÑO MARIANO, el cual se abriría solemnemente en la Festividad de Pentecostés de este año de 1987 para clausurarse en la Festividad de la Asunción de Nuestra Señora de los Cielos en Agosto de 1988.

Sobre el contenido de dicha encíclica no vamos a entrar, pues en la editorial de este Boletín nuestro gran amigo y colaborador el Rvdo. P. José Neira Prada nos ha hecho una bella y sencilla presentación de la misma. Ahora simplemente pretendemos, siguiendo las directrices que nos marca esta encíclica y el Vaticano II, hacer una breve reflexión sobre el importantísimo papel que tiene María en la vida de la Iglesia y particularmente en cada uno de nosotros.

Realmente los cristianos, especialmente en este lugar que denominamos «tierra de María Santísima», sentimos un gran amor hacia Ella: le elevamos plegarias para que interceda por nosotros ante el Padre Celestial, le hacemos confidencias y le pedimos consejos como Madre en la penumbra de nuestros templos, la veneramos como Madre de Dios agrupados en hermandades bajo un sin fin de advocaciones, la paseamos por nuestras calles como Reina de los cielos y de la tierra en bellísimos tronos, etc.; pero, ¿realmente la conocemos en su verdadera dimensión?, ¿realmente intentamos imitarla?, o simplemente tenemos una imagen superficial de Ella y nos contentamos con dedicarles sencillas oraciones y pasearla por nuestras calles sin profundizar más sobre Ella y el importantísimo papel que desempeñó en la Redención de Cristo. Desgraciadamente

pienso que nos hemos preocupado más de lo segundo que de lo primero y que realmente no la conocemos profundamente y no vemos en Ella a esa Mujer que aceptó generosamente la voluntad de Dios ofreciéndose con estas sencillas y profundas palabras en cuerpo y alma a Dios: «He aquí la esclava del Señor, hágase en mi según tu Palabra»; a esa Mujer que vive profundamente la Fe, siendo la primera que creyó en el Mensaje de Cristo; a esa Mujer que pese a soportar un gran sufrimiento en la Pasión de su Hijo, no perdió la esperanza en Dios y generosamente acogió en tan triste momento a todos los Hombres como hijos suyos, convirtiéndose en Madre de la Iglesia; a esa Mujer que, pese a estar llena de Espíritu Santo, perseveró en la Oración junto a la primera comunidad cristiana aguardando la venida del Espíritu, dándole a la Iglesia el testimonio más vivo y elocuente de como el creyente ha de esperar el retorno del Señor; a esa Mujer, en suma, que posee todas las virtudes que ha de tener un buen Cristiano, y que se presenta como Espejo de Santidad ante los ojos de la Iglesia.

Con la celebración de este Año Mariano AHORA ES EL MOMENTO de que nos paremos a reflexionar profundamente sobre María, ahora es el momento de llegar a conocerla profundamente e intentar imitarla y, gracias al gran amor que le profesamos, lleguemos a tenerla como guía para llegar a Cristo, pronunciando como Ella estas palabras: «He aquí el esclavo/a del Señor, hágase en mí según tu PALABRA». Será entonces cuando realmente demos un testimonio profundo de Fe y procesionarla triunfalmente por nuestras calles y plazas como VERDADERA MADRE DEL REDENTOR Y DE SU IGLESIA PEREGRINA.

Comisión de Cultos y Formación

El Primer Paso.—

Hnos.:

Como ya sabéis, esta Cofradía tiene una Junta Auxiliar, muchos de vosotros tienen la idea de que es un grupo de chavales que tienen sus reuniones y lo que hacen es recoger dinero y ayudar para que la salida procesional se haga realidad.

En parte tenéis razón, debemos ayudar para que nuestros Amantísimos Titulares salgan a la calle, pero la Junta Auxiliar es algo más, es ante todo UN GRUPO JOVEN que tiene una misma mentalidad religiosa, que es la que nos une formando una unidad.

Yo, como miembro de esta Junta Auxiliar, y por experiencia, os digo que me apena mucho ver como vosotros, los jóvenes, solo os pasáis por esta Casa Hermandad para recoger la túnica y devolverla. Os digo que esta Casa está para algo más, en ésta, se pasan ratos desagradables —los menos— y otros agradables —los que más—.

Yo no entré en esta Junta Auxiliar por mi propio pie, sino que cierta persona me apuntó sin yo saberlo, un día llegó un joven a mi casa —ahora un buen amigo mío— y me trajo a esta J.A., y os puedo decir que ha sido una de las cosas más importantes para mí, esto es maravilloso, por eso os pido, que no os pase como a mí, dad vosotros el PRIMER PASO, llegaos a esta casa, vuestra casa, y hablad con nosotros, los jóvenes de esta cofradía, puede que os guste y os pase como a mí, y tendréis mucho que agradecernos por haber dado el primer paso.

Bueno, no creáis que esto va solo para los chavales, también va para vosotras. Os digo, que tenéis un grupo de hermanas, como vosotras, que tienen la misma función básica que nosotros, y que os están esperando. Venid y hablad con ellas.

El fin que me gustaría lograr con este artículo es conseguir un mayor contacto entre los hermanos de esta cofradía, que un día vengamos, todos como amigos y charlemos todos juntos.

Por último y si, como ha sido mi intención, creéis que os gustaría visitarnos, llegaros a esta Casa de Hermandad todos los sábados a las 5 o a las 6 y charlar con nosotros. Os agradará.

Sin nada más, os espera: José M.ª Rodríguez

—Secretario de la J.A.—

DIA 11 DE DICIEMBRE (VIERNES)

A las 8,30 de la tarde, en nuestra Casa de Hermandad

- APERTURA DEL CURSO DE FORMACION MARIOLOGICA.
- CHARLA-COLOQUIO:

«LA INMACULADA CONCEPCION DE MARIA»

Por el Rvdo. P. D. ILDEFONSO PEREZ ALCEDO, Director Espiritual de la Hermandad.

PROGRAMA DE ACTOS ORGANIZADOS POR ESTA ESCLAVITUD SACRAMENTAL CON MOTIVO DE LA CELEBRACION DEL PRESENTE AÑO MARIANO

Curso de Formación Mariológica

A celebrar entre los meses de Diciembre de 1987 a Junio de 1988 con el siguiente programa:

• Diciembre:

Apertura de curso y charla-coloquio sobre la Inmaculada Concepción.

· Enero:

María, Madre de Cristo: Esperanza del Pueblo de Dios.

· Febrero:

María: Ejemplo de Santidad para el Cristiano.

· Marzo:

María en el Misterio de Cristo.

· Abril:

María en la Obra Redentora.

· Mayo:

María Madre de la Iglesia.

• Junio:

María en el Misterio de la Santísima Trinidad.

Lugar de celebración: Casa de Hermandad, los 2º viernes de mes a las 8,30 de la tarde.

Peregrinación Mariana

Se realizará en el próximo mes de Abril al Santuario de Nuestra Señora de los Santos de Alcalá de los Gazules para ganar las indulgencias concedidas por Su Santidad el Papa con motivo del Año Mariano. Celebración de una convivencia en dicho Santuario.

Montajes Audiovisuales

Se realizarán diversos montajes audiovisuales sobre María en la Semana Santa, sentido y simbología de los atributos marianos, etc. cuyo programa te daremos más ampliado en el próximo boletín de Cuaresma.

Festival de la Canción Mariana

A realizar en el próximo mes de Mayo entre coros parroquiales, escolares, de hermandades, etc. y con el mísmo se pretende fomentar la canción a María.

Concurso de Redacción

A realizar en el próximo mes de Mayo a nivel escolar entre los colegios de nuestra ciudad, con objeto de fomentar entre los más jóvenes el Amor a María.

Cultos

Siguiendo las directrices de nuestros Estatutos, los cultos a celebrar en honor de María Santísima son, en extracto, los siguientes:

- Triduo a la Inmaculada Concepción.:
 5 al 8 de Diciembre, cuyo programa te detallamos en este mismo Boletín.
- Besamano a M.ª Stma. de la Trinidad: Domingo de Pasión (Marzo).
- Rosario de la Aurora:
 Primer Domingo de Mayo.
- Triduo Mariano: Del 5 al 8 de Mayo.
- Función en la Festividad de la Stma.
 Trinidad:

29 de Mayo.

 Función en la Festividad de la Asunción y Clausura del Año Mariano; 15 de Agosto.

María nos regala su Tesoro.—

Sigue hablando Dios en el silencio. Ha nacido Jesús en Belén de Judá y allí se encuentra, muy callada, María con su esposo. Es cosa de Dios lo que llevan en las manos y por eso confían plenamente en el misterio. Orar es para ellos estar cerca de Jesucristo: recibirle, acompañarle, protegerle, alimentarle. Obran así y descubren un buen día, que también hay otros hombres que pretenden venerar al mismo niño.

Veneran al niño los Magos, ofreciéndoles sus dones. Ella, ¿qué hace? Ora sin palabras. Sin decir nada cuida de Jesús y lo ofrece. Descubrimos así que su silencio es comunicativo y que su gesto es plenamente abierto. Ella no cuida de Jesús para sí sola. No lo cierra en la casa, lejos de las voces y los ojos de los hombres; no pretende secuestrarlo en ningún tipo de cariño exclusivista. Sabe desde ahora que su Hijo es para todos y por eso lo presenta agradecida, luminosa, creadora.

María espera que al igual que los Magos, nosotros oremos. Presenta a Jesús, nos dice: ¡veneradle! ¡poneos en sus manos! Puede hacerlo porque también ella se encuentra en oración. Ha puesto su vida en manos de Jesús y está transfigurada en su misterio. Por eso, al ofrecer al niño ante los Magos está presentando su propio camino, abre su oración como modelo de oración para los hombres. María, la mujer callada que según el evangelio de Mateo nunca ha dicho una palabra es, desde el fondo del silencio, la primera evangelista: Dios mismo dirige con su estrella a los Magos de Oriente; para ello necesita que María ofrezca el niño ante los hombres, en un gesto misterioso de oración callada.

María nos enseña a orar desde el camino concreto de este mundo. Orar supone todo lo contrario de evadirse. Quien pretende ocultar su problema y cegarlo ante los otros, nunca ora, ése se esconde. La oración pone ante Dios nuestro presente, ilumina desde Dios nuestro camino y nos invita a compartirlo con los otros. Ese ha sido el testimonio permanente de María.

Grupo de Hermanas Colaboradoras

IMUY IMPORTANTE!!

La Junta de Gobierno de esta Venerable Esclavitud Sacramental, ante el grave problema con que se encuentran nuestras hermanas de la Comunidad de Madres Capuchinas con las importantes obras que han de realizar en parte de su convento, cuyas cubiertas amenazan ruinas, y ante lo elevado de su importe (superior al millón y medio de pesetas), hace un llamamiento a todos sus hermanos y, en general, a todo el pueblo cristiano de San Fernando, a ayudar con sus donativos a sufragar estas importantes obras.

Por tal motivo, todas aquellas personas que deseen colaborar económicamente para las obras de reparación de este convento, podrán entregar sus donativos en el propio convento o a través de la Junta de Gobierno de esta Venerable Esclavitud Sacramental.

Para recoger donativos llamen a los Tlfnos.: 88 14 10 y 88 32 26.

SOLEMNE



TRIDUO

QUE ESTA ESCLAVITUD SACRAMENTAL Y LA COMUNIDAD DE MADRES CAPUCHINAS CONSAGRAN EN HONOR, VENERACION Y GLORIA DE SU CELESTRIAL PATRONA Y MADRE EN EL MISTERIO DE SU

Inmaculada Concepción

DURANTE LOS DIAS 5 AL 8 DE DICIEMBRE DEL PRESENTE AÑO MARIANO EN LA CAPILLA DEL CONVENTO DE LAS RR.MM. CAPUCHINAS

DIAS 5, 6 y 7.-

A las 8 de la tarde:

Rosario Meditado, Exposición del Santísimo, Estación Mayor, Bendición y Reserva de S.D.M.

A las 8,30 de la tarde:

Celebración de la Eucaristía y Salve Solemne.

Día 8-

FESTIVIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCION.

A las 11 de la mañana:

SOLEMNE FUNCION VOTIVA DE COMUNION GENERAL. En el ofertorio de la mísma se realizará la renovación del voto CONCEPCIONISTA.

¡LA VIRGEN TE ESPERA, ACUDE GOZOSO A SU LLAMADA!

Avisos y Comunicados.—

INFORMA LA MAYORDOMIA

Un año más, la comisión de Mayordomía de esta nuestra querida Hermandad, se dirige a todos vosotros para informaros de todo lo referente al reparto de túnicas de nazarenos para acompañar en penitencia a nuestros amantísimos Titulares en la Semana Santa del próximo año.

Como sabéis, cada año es mayor la demanda de túnicas y pese a que se van confeccionando túnicas nuevas, la falta de recursos económicos, nos impide cubrir esta excesiva demanda, como sería nuestro deseo. Por tal motivo, y con el fin de agilizar el proceso de reparto de túnicas disponibles y realizar un reparto más equitativo, hemos elaborado una serie de nuevas normas, para lo cual os pedimos vuestra más estrecha colaboración y cumplimiento de las mísmas:

- 1.º— TOMAS DE TALLAS. Se realizarán entre los días 18 al 22 de Enero, ambos inclusive, de 19,00 a 21,00 horas en el almacén de la Hermandad. Con anterioridad a esta fecha, recibirás una carta en la que deberás cumplimentar los datos que se te piden.
- 2.º— Los hermanos que por causa muy justificada no pudiesen tallarse los días antes indicados, nos hará llegar la carta enviada con los datos que se le piden, así como deberán indicar en el lugar señalado al respecto, la talla, tomándose ésta desde el hombro hasta el talón del pie.
- 3.º— En caso de no recibir su visita personal o la carta con sus datos en los días antes señalados, entenderemos que no desea vestir la Túnica nazarena de esta Hermandad el próximo año.
- 4.º— Las cartas o visitas personales fuera de las fechas indicadas no serán atendidas, pues ello conlleva un retraso y descontrol a la comisión creada para tal fin.
- 5.º— Los hermanos y hermanas que vistieron la túnica en el año anterior y que se hallan tallado, podrán retirar la túnica en la fecha y hora que se les dará por escrito, debiendo retirarla personalmente o por una persona autorizada. En caso de no comparecer dicho día, da por entendido que renuncia a dicha túnica, la cual pasará a otro hermano (a) que lo haya solicitado.
- 6.º— Una vez conocida las túnicas que quedan disponibles, se citarán a los hermanos y hermanas que deseen salir por primera vez, por estricto orden de antigüedad, y siempre que coincida su talla, para que pasen a recogerlas. Los que no obtuviesen túnicas este año, quedarían en lista de pendientes para el próximo año, que si sigue siendo su deseo vestir la túnica, tendrá prioridad a los que la solicitan por primera vez.

- 7. Para retirar la túnica de nazarenos son requisitos indispensables:
 - a) Presentar el recibo de Enero o Febrero de 1988.
 - Tener cumplidos los doce años de edad, y un mínimo de dos años de antigüedad en la Hermandad.
 - c) Aportar un donativo para sufragar los gastos de la Salida Procesional, mínimo de 750 ptas.
- 8.º— Las túnicas serán devueltas en el almacén de la Hermandad en el día y hora señalado previamente, debidamente lavada y planchada y sin manchas de cera. De no entregarla en el plazo y condiciones fijadas, se perderá el derecho a la túnica en años sucesivos.

Agradeciendo de antemano vuestra colaboración y reiterando una vez más nuestro deseo de que sea el mayor número de hermanos posible los que acompañen a nuestros amantísimos Titulares en su salida procesional, te saluda afectuosamente.

EL MAYORDOMO 1.º

NUESTROS TITULARES EN LAS CAPUCHINAS

Desde el pasado día 29 de Junio, cómo ya informamos oportunamente a través de la prensa, y debido a las obras de restauración que se están realizando en nuestra Parroquia, las Sagradas Imágenes de Nuestro Padre Jesús de MEDINACELI y María Santísima de la TRINIDAD, se encuentran expuestas a la veneración de los fieles en la Capilla del Convento de las Reverendas Madres Capuchinas, a las cuales deseamos expresarles nuestra mayor gratitud por la gran colaboración que están prestando a esta Hermandad y el gran amor que están demostrando hacia nuestros amantísimos Titulares.

El horario de dicha Capilla es el siguiente:

- De lunes a sábados: A las 8,30 de la mañana, celebración de la Eucaristía.
- Viernes: De 8,30 a 13,00 h. y de 18,00 a 21,00 h. permanece abierta la capilla para la visita a nuestros Titulares.
- Domingos y festivos: Misas a las 9 de la mañana y 6 de la tarde.
- Vísperas de fiestas y sábados: Misa a las 6 de la tarde.

LOTERIA DE NAVIDAD

Como todos los años, nuestra Hermandad ha adquirido Lotería Nacional de Navidad del Número **57.594** repartido en participaciones de 80 ptas. Si lo deseas puedes adquirir participaciones de dicho número en nuestra Casa de Hermandad.

Misceláneas.—

- El pasado Viernes de Dolores se celebró en nuestro local social el anual acto de convivencia con los cargadores de los Pasos de nuestros Titulares, pertenecientes a la Asociación de Jóvenes Cargadores Cofrades, obseguiándose a cada uno de ellos con un modesto presente cómo recuerdo y gratitud por su importantísima colaboración y ejemplar comportamiento en nuestra anual Estación de Penitencia. Igualmente, deseamos felicitar a esta Asociación por la importante labor que están realizando en pro de nuestra Semana Santa, no sólo cargando los pasos de la mavor parte de nuestras Hermandades, sino también por los actos celebrados para mayor realce de estas importantes conmemoraciones. Basta citar como ejemplos más destacados su anual pregón del Cargador a la Semana Santa de la Isla, el concierto de marchas procesionales y el Cartel editado la pasada Semana Santa por vez primera.
- También deseamos destacar la gran labor realizada en la Semana Santa por la Banda de Cornetas y Tambores de esta Hermandad, dirigida por D. Francisco del Río, con una destacada actuación tanto en nuestra Estación de penitencia, cómo en las de otras Hermandades de nuestra ciudad, de Cádiz y de Chiclana.
- En el mes de Mayo del presente Año, nuestro actual Hermano Mayor D. José Coto Rodríguez cumplió veintícinco años como miembro de la Junta de Gobierno de esta Hermandad. Como reconocimiento a sus dilatados años de servicio y dedicación a la Hermandad, se le rindió un sencillo y cálido Homenaje en el transcurso del cual se le entregó un artístico pergamino y otros obsequios en agradecimiento a su importantísima labor en pro de esta Hermandad.
- Igualmente, en el pasado mes de Mayo y junto a un centenar de jóvenes de la Parroquia, fueron confirmados por el Sr. Obispo de la Diócesis un númeroso grupo de jóvenes de esta Hermandad, que previamente habían sido preparados durante un largo período de tiempo por varios catequistas de la propia Hermandad. Dado que ha resultado una experiencia muy positiva, invitamos a todos los hermanos que aún no estén confirmados a pasarse por nuestra Casa de Hermandad y formar un nuevo grupo de Confirmación.

- Como viene siendo tradicional, y dentro de los importantes actos organizados por esta Esclavitud Sacramental con motivo de la Solemnidad del Santísimo Corpus Christi, se celebraron los anuales actos de Exaltación a la Eucaristía (conjuntamente con las demás H.H. Sacramentales), Triduo Eucarístico, etc. Igualmente y coincidiendo con la Magna Procesión del Corpus, se instaló ante nuestra Casa de Hermandad un artístico Altar, así como una gran alfombra realizada con flores, romero, sal, serrín teñido, etc. la cual resultó de una gran belleza y originalidad. Desde estas líneas queremos expresar a D. Salvador Caldelas y prometida y a todos los que colaboraron en la ejecución de la mísma, nuestro agradecimiento por tan importante y desinteresada labor.
- En el pasado mes de Julio, y tal cómo informamos en otro lugar de este Boletín, fueron trasladados nuestros Titulares al Convento de las Madres Capuchinas quienes nos acogieron generosamente, cediéndonos un lugar en su capilla para poder instalar dignamente a nuestros Titulares.

En este mismo mes, y coincidiendo con la jornada «pro oratíbus» que la Iglesia dedica a las órdenes religiosas de clausura, celebramos en la mencionada capilla un emotivo acto de oración, como reconocimiento y gratitud a esta comunidad de clausura por la importantísima y callada labor que están realizando.

- Con motivo del XI Aniversario de su creación, la Junta Auxiliar de esta Hermandad organizó en el pasado mes de Agosto un amplio programa de actividades, celebrándose diversos juegos recreativos, excursión familiar a Chipiona y Sanlúcar y una Solemne Celebración Eucarística en horno de nuestra Titular.
- En el último pleno del Consejo de Hermandades y Cofradías fue elegido como pregonero de nuestra próxima Semana Santa, al gran cofrade isleño D. Antonio Moreno Olmedo, perteneciente a la Hermandad Sacramental de la Misericordia, al cual felicitamos por tan importante designación, deseándole igualmente el mayor de los éxitos en tan importante cometido.
- ► El día 26 de Septiembre se celebró en el Colegio del Liceo, cedido gentilmente por la comunidad de Padres Carmelitas Desclazos, el III Encuentro de Jó-

venes Cofrades, organizado en esta ocasión por la Cofradía de la Vera-cruz con la colaboración de las del Santo Entierro, Afligidos y la nuestra; en cuyo encuentro de óptimos resultados, estuvo presente activamente un excelente número de jóvenes cofrades.

Por tercer año consecutivo ha comenzado desde

Por tercer año consecutivo ha comenzado desde el pasado mes de Noviembre y hasta el próximo Junio, un nuevo curso del Aula de Teología del Espíritu Santo, dirigido por el Rvdo. P. Fray Ramón Fernández Aparicio; O.P. de Jerez. Las sesiones se desarrollarán los primeros y terceros sábados de cada més en nues-

tra Casa de Hermandad.

Coincidiendo con la Festividad de Pentecostés, tuvo lugar en nuestra Parroquia la apertura del Año Mariano. Con motivo de la celebración de estas efemérides, nuestra Hermandad ha organizado una serie de actos, cuyo programa completo te ofrecemos en otra página de este boletín. Ni que decir tiene que esperamos tu asistencia a todos estos actos. Igualmente si tienes algunas ideas o proyectos para ampliar dicho programa no tienes más que venir por nuestra Casa de Hermandad.

ALAMEDA MODA

HOMBRE-MUJER

Si buscas ropa diferente nosotros la tenemos

General Valdés, 16, 1.° SAN FERNANDO Teléfono, 89 01 29 (Cádiz) _Prieto_





Sanchéz Cerquero, 4 Teléfono 88 28 48 11100-SAN FERNANDO (Cádiz)

ACUAFLORA

Floristería-Acuarios

Calle General Valdés, 10 SAN FERNANDO

Merino's Salon

TALLER DE MODA

ESTILISTA

C/. Arenal 5 Teléfono 89 17 01 SAN FERNANDO

Boutique Mo^{r0}

PORQUE TU ERES DIFERENTE

COLON N.º 1 - SAN FERNANDO



Plaza del Ejercito, 38 Telts 881714-882894

SAN FERNANDO

CONGELADOS Y PRECOCINADOS DON FRESCO

140 ARTICULOS EN CALIDAD Y PRECIOS

San Francisco de Asís, 17 — Teléfono 88 32 26 — SAN FERNANDO ★★★

Instalaciones efectuadas por



GONZALEZ Y CARDENAS, S.A.

FRIO INDUSTRIAL – FRIO COMERCIAL – AIRE ACONDICIONADO

Avda. Alcalde M. de la Pinta, s/n.-Cádiz Teléfonos 25 57 06 — 25 58 01

BAR LA MONTAÑESA

TIPICO PESCADO DE GALLINERAS

Bda. Buen Pastor, 44 Teléfono 89 16 66

SAN FERNANDO

EDITA:

VENERABLE ESCLAVITUD DEL SANTISIMO SACRAMENTO
Y DE LA INMACULADA CONCEPCION Y FERVOROSA
COFRADIA DE PENITENCIA DE NUESTRO PADRE
JESUS CAUTIVO Y RESCATADO
Y MARIA SANTISIMA DE LA TRINIDAD
(MEDINACELI)

Apartado, 110

Depósito Legal: CA.:872-1987

SAN FERNANDO

Imprime: «LA VOZ» - San Fernando